



Was passiert eigentlich, wenn Stadt geplant wird

Am 24. September 2024 findet um 16 Uhr der Kiez-Spaziergang zum Thema Stadtplanung in Neukölln statt.

Bei der Route möchten wir gerne Ihre Fragen zu stadtplanerischen Vorhaben berücksichtigen.

Wird in Ihrer Nähe gebaut und Sie fragen sich, was da passiert? Sind in Ihrer Umgebung Sanierungsmaßnahmen geplant und Sie wundern sich warum?

Schicken Sie uns Ihre Fragen oder Orte, zu denen Sie Fragen haben und wir versuchen diese bei der Routenplanung zu berücksichtigen.

Bis 16. Juni 2024 per E-Mail
an: stadtplanung@bezirksamt-neukoelln.de

Folgende Infos sind für uns wichtig:

- Wo? Anschrift des Vorhabens
- Was? Um welche Art von Vorhaben handelt es sich? Neubau? Sanierung? Umgestaltung? Milieuschutz?
- Bitte lassen Sie uns wissen, wie wir Sie bei Rückfragen erreichen können.

oder

Besuchen Sie
www.mein.berlin.de



Wir freuen uns auf Ihre Vorschläge!